
 Interrogazione n. 1305
presentata in data 22 luglio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Situazione Aerdorica – Aeroporto delle Marche”
a risposta orale urgente

Premesso:
che da circa due anni sono in corso trattative con un magnate argentino proprietario di

altri aeroporti in tutto il mondo e che nell’Assemblea dei soci di pochi giorni fa c’è stata la
rinuncia ufficiale da parte della Sua Società ad entrare nel capitale di Aerdorica;

che con una lettera dell’11 luglio u.s. il fondo di investimento Op Fund si dichiara
disponibile a mettere nuovi fondi ed entrare in Aerdorica, essendo interessato a sviluppare
la parte commerciale dell’aeroporto con la costruzione di nuovi spazi commerciali per oltre
4.000 metri quadrati di superficie;

Considerato che la Regione Marche detiene circa l’80 per cento del capitale di
Aerdorica, che il CdA è stato cambiato per i 2/3 e che ha provveduto, per quanto di sua
competenza, all’aumento di capitale;

  INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le future strategie aeroportuali dello
scalo marchigiano inserito fra i principali a livello nazionale, in modo da renderlo appetibile
ad altri investitori stranieri come ad esempio il fondo Op Fund.


